

## 高橋敏雄さんが

### 小諸馬子唄全国大会で優勝

佐久穂町生涯学習館「花の郷・茂来館」(長野県佐久穂町)で、第11回信州馬子唄コンクール全国大会が開催され、高橋敏雄さん(今泉地区)が見事優勝を飾りました。

この大会は、長野県の代表的な民謡である小諸馬子唄の発展を目的として開催されています。高橋さんは「40年にわたり歌ってきた結果を残すことができ、とても嬉しく思います」と話してくれました。



強弱をつけた歌唱が評価された高橋さん

6月25日

## 地域の安全に貢献

### 渡邊義光さんに感謝状

茨城県警察官友の会桜川支部長として長年にわたり警察官などへの支援活動に尽力し、地域社会の安全に貢献されたとして渡邊義光さん(友部地区)が警察官などの福利厚生を支援するJP生きがい振興財団から感謝状の贈呈を受けました。

渡邊さんは「地域の安全を守る警察官にこれからも協力していきたい」と話してくれました。



吉田義夫桜川警察署長(右)から感謝状を伝達された渡邊さん(左)

7月15日

## 夏の交通事故防止県民運動

### 街頭キャンペーンを実施

市内交通安全団体の皆さんが、大國玉地内の前原交差点およびセイコーマート桜川大國玉店入口で交通事故の防止を啓発する街頭キャンペーンを実施しました。

参加者たちは、ドライバーをはじめ自転車利用者や歩行者に横断幕などを掲げたり、店舗の利用者にチラシや啓発品を配布し交通ルールの遵守と交通マナーの向上を呼びかけました。



横断幕を掲げ交通事故防止を呼びかけ

7月21日

## 岩瀬東中学校バドミントン部が

### 県大会で優勝

石岡市運動公園体育館で、令和4年度県民総合体育大会が開催され、岩瀬東中学校バドミントン部が男子団体で創部10年目にして見事、初優勝を飾りました。

部を代表して市村祐作さん(3年)は「練習の成果を残すことができ嬉しいです。いつも支えていただいている家族をはじめ監督や先生に感謝したいです」と話してくれました。



優勝した岩瀬東中学校バドミントン部の皆さん

7月21日



あなたの力を介護施設で発揮してみませんか？  
とてもやりがいのある仕事です！



未経験者も丁寧に教えます。お気軽にお電話ください。

**特別養護老人ホーム さつき荘**  
◆管理栄養士(正職員) ◆生活相談員  
◆看護職員(正職員・パート) (正職員)  
◆介護職員(正職員・パート)  
◆厨房職員(正職員)

**さつき荘**  
桜川市富岡 203-1  
☎0296-75-3221

**介護老人保健施設 さざんか荘**  
◆介護職員(正職員・パート)  
◆通所リハ介護職員(パート)



**さざんか荘**  
桜川市亀岡 992  
☎0296-76-2021